

## Pressemitteilung

### **Jetzt an Automaten der Stadt-Sparkasse Solingen kontaktlos Geld abheben**

Solingen, den 5. Mai 2022

Seit Beginn der Corona-Pandemie hat das kontaktlose Bezahlen deutlich an Beliebtheit gewonnen.

Die Stadt-Sparkasse Solingen bietet jetzt auch an 29 Geldautomaten kontaktloses Geldabheben an. Wie im Supermarkt wird einfach die SparkassenCard oder das Handy auf ein NFC\*-Feld gelegt.

Android-Nutzer benötigen hierfür die App „Mobiles Bezahlen“, in der die Bankkarten digital hinterlegt werden. Besitzer eines iPhones greifen einfach auf die Karten in ihrer Apple Wallet zurück.

Der Ablauf ist simpel: Smartphone entsperren, App aufrufen und das Smartphone an das NFC-Feld des Geldautomaten halten. Auf dem Bildschirm des Geldautomaten erscheint die Option „Geld abheben“. Mit Eingabe der PIN der SparkassenCard wird die Transaktion am Automaten bestätigt.

Ob ein Automat NFC-fähig ist, erkennt man am sogenannten Kontaktlos-Logo, einem Wellensymbol, und an dem eingebauten Kontaktlos-Leser. Neben der Nutzung des Smartphones kann selbstverständlich auch direkt kontaktlos mit der SparkassenCard verfügt werden.



Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger

Telefon: (0212) 286-3030

E-Mail: [martin.idelberger@sparkasse-solingen.de](mailto:martin.idelberger@sparkasse-solingen.de)

\*NFC= Near Field Communication, Technik für kontaktlosen Datenaustausch